

Von da ab mußte ich sie immer zu ihren heimlichen Rendezvous fahren . . . — Die Arme! Ich fand für sie tausend Entschuldigungen und dann . . . sie hatte mir meinen Kleinen gerettet. Ich brauchte nur daran zu denken . . .

Kein Wort des Einverständnisses wurde zwischen ihr und mir gewechselt. Nur meine Augen schwuren ihr, das Geheimnis zu hüten.

Das ging ungefähr drei Monate so, bis es zur Katastrophe kam.

Eines Tages hatte sich die Gräfin fast um eine Stunde verspätet . . .

Ich mußte sie immer zu ihrem heimlichen Rendezvous fahren

